
ATA 08/11/2021 

 

 

O PRESIDENTE APÓS CONFERÊNCIA DO QUORUM, COM A ORAÇÃO DO PAI NOSSO, 

DEU POR ABERTO OS TRABALHOS, SENDO LIDA A ORDEM O DIA. NA OCASIÇÃO 

FORA DISPENSADO A LEITURA DA ATA ANTERIOR, PARA LEITURA NA PRÓXIMA 

SESSÃO, A QUAL FOI ACORDADA PELOS PRESENTES. DE IMEDIATO FOI LIDA A 

PAUTA DO DIA, COM PROJETOS ABAIXO DESCRITOS: 

 

61/2021 

62/2021 

64/2021 – COM EMENDA N. 01/2021. 

65/2021  -  

 

ACORDOU-SE POR BANCADAS, QUE OS MESMOS SERIAM LIDOS EM BLOCO, 

EIS QUE ERAM TODOS DE SUPLEMENTAÇÃO DE CRÉDITOS ESPECIAIS E 

SUPLEMENTARES. 

 

APÓS LIDOS, FORAM COLOCADOS EM DISCUSSÃO. 

 

JUNTO AO PROJETO Nº 64, FRENTE A EMENDA, FOI OBSERVADO PELO 

VEREADOR MILTON, QUE A REDAÇÃO DO PROJETO JUNTO AO ART. 1º 

ENCONTRAVA-SE COM DIVERGÊNCIA AO NÚMERO DO PROJETO ORIGINÁRIO, O 

QUAL FOI RERATIFICADO EM TEMPO JUNTO A SESSÃO, PARA CONSTAR A 

NUMERAÇÃO CORRETA DESCRITIVA DE Nº 064/2021. 

 

APÓS OS PROJETOS FORAM COLOCADOSOS EM VOTAÇÃO, SENDO QUE OS 

VEREADORES GERALDINO G. e VANJA M. F., SOLICITARAM ABSTENÇÃO A VOTAÇÃO, 

TENDO OS DEMAIS VERADORES PRESENTES VOTADO A FAVOR, OCORRENDO A 

APROVAÇÃO POR MAIORIA DOS PRESENTES. 

 

SEGUINDO A ORDEM DO DIA, O PRESENTE SOLICITOU QUE O ASSESSOR, 

EFETIVA-SE A LEITURA DO PEDIDO DE INFORMAÇÕES PROTOCOLADO Nº 02/2021, 

PARA FINS QUE O EXECUTIVO ESCLAREÇA OS ACONTECIMENTO RELATOS PELO 

SEU ASSESSOR DE IMPRENSA NO DIA 08/10/2021, JUNTO A RÁDIO GAURAMA. O 

PRESENTE REQUERIMENTO FOI DISCUTIVO, SEM PRONUNCIAMENTO E APROVADO 

POR UNANIMIDADE. 

 

AO ESPAÇO DO PEQUENO EXPEDIENTE, O VEREADOR MILTON SOLITICOU A 

PALAVRA POR BANCADA, ONDE NA OPORTUNIDADE CUMPRIMENTOU OS 

PRESENTES, E EFETIVOU A LEITURA DE UMA MENSAGEM EDITADA PELO PODER 

EXECUTIVO NA PESSOA DO PREFEITO MUNICIPAL, FRENTE AO PEDIDO VERBAL 

OCORRIDO NA SESSÃO ANTERIOR PELO PRESIDENTE DA CAMARA, DIANTE DO 

ACONTECIMENTO VEICULADO NA RADIO NO DIA 08/10/2021 PELA ASSESSORIA DO 

EXECUTIVO. NA OPORTUNIDADEMO VEREADOR MILTON AINDA DESCREVEU QUE 

PROVAVELMENTE A MENSAGEM TAMBÉM VIRÁ POR ESCRITO. 

 

SEGUINDO A ORDEM, O PRESIDENTE PASSOU A PALAVRA A BANCADA DO PL, 

NA QUAL O VEREADOR FELIPE ESCLARECEU A SUA VIAGEM A PORTO ALEGRE NA 

SEMANA PASSADA, COM AGENDA JUNTO AO DAER-RS, PARA CONCRETIZAÇÃO DAS 

LOMBADAS JUNTO AO BAIRRO SÃO JOSÉ. SALIENTOU QUE A AGENDA FOI 

EFETIVADA PELOS ASSESSORES DO DEP. PAPARICO, E QUE CONTOU COM A 

PRESENÇA DE UM DIREITOR ADMINISTRATIVO DO DAER. JUNTO A REUNIÃO 

EXPLANOU QUE O DAER TEM O INTERESSE DE REPASSAR A ROD. QUE ESTÁ 

ATUALMENTE DENTRO DO PERIMETNO URBANO, SENDO QUE TAL PROPOSTA ESTÁ 

SENDO ANALISADA PELO EXECUTIVO.  AINDA AO CRITÉRIO DAS LOMBADAS, OS 

PROJETOS SERÃO ENCAMINHAOS NO DECORRER DOS PRÓXIMOS MESES PELO 

SETOR DE ENGENHARIA MUNICIPAL. 

 

NADA MAIS HAVENDO A PRESENTE REUNIÃO FOI ENCERRADA. 


